

## PREGÓN

Buenas noches vecinos y amigos de Langa de Duero: gracias por invitar a este pregonero que se siente orgulloso de esta Tierra. Constituye para mí un inmenso honor estar aquí pregonando las fiestas del Corpus Christi 2010.

Quiero aprovechar la ocasión que se me brinda para rendir homenaje y tributo a los agricultores, verdadero motor de la economía del pueblo. Son nuestros agricultores, quienes forman la primera columna que nos sostiene. Gente de corazón noble, de espíritu tenaz. Labrados a golpes de una fatiga que se tiene, pero que no se dice.

Muchos de los que estamos aquí esta noche saben lo que es tener que dejar nuestra tierra para ganarse la vida, a veces por un día, a veces por unos años, a veces para siempre. Por eso basándonos en las primeras sociedades cooperativas de nuestro reciente pasado y en la medida de nuestras fuerzas, vamos a crear algunos puestos de trabajo formando:

**La Sociedad Cooperativa “Ribereña de Forrajes Proteicos y Biomasa”.** El objeto social de esta cooperativa es la realización de todo tipo de actividades y operaciones encaminadas al mejor aprovechamiento de las explotaciones

**de sus socios, de sus elementos o componentes de la cooperativa y a la mejora de la población agraria y del desenvolvimiento del mundo rural, así como atender a cualquier otro fin o servicio que sea propio de la actividad agraria, ganadera, forestal, de agricultura o estén directamente relacionados con ellos.**

**Va a ser la primera planta de biomasa y forrajes de la provincia, un híbrido entre algo agroindustrial y el aprovechamiento de energías. Su filosofía será utilizar productos vegetales autóctonos y que no contaminen.**

**La cooperativa es un desafío, pero como dijo algún sabio: sin desafíos la vida es una rutina.**

Por todo lo dicho os pido a vosotros apoyo para este plan, amigos circunvecinos, viejas gentes del lugar:

A La juventud de Langa que sabe divertirse pero también saben trabajar y estudiar les digo que un día muy cercano ya, apuesten por la transformación de nuestros productos, ellos tendrán que asociarse para reducir costes y ser más competitivos, ellos tendrán que hacer un esfuerzo de creatividad e imaginación en la búsqueda de nuevos mercados, si quieren ganarle el pulso a un futuro que se presenta incierto.

Sin abandonar nuestras raíces tenemos que tener el valor de pensar en el futuro. Podrá faltarles el apoyo de algunas

administraciones preocupadas de otros temas, pero no de un pueblo que no olvida quién lo sostiene, quién lo alimenta.

Les pido apoyo también a las mujeres de nuestro pueblo. Sé que no hay tarea que las asuste, ni obstáculo que las retrase. Su destino: hacer lo que tengan que hacer, ir a donde tengan que ir. Su recompensa la tranquilidad de los suyos, el respeto de todos. Sentíos orgullosas. Un pueblo sabio, un pueblo noble tiene que reconocer, tiene que admirar, tiene que saber agradecer el esfuerzo de sus mujeres.

Langa somos todos, y una vez pedida vuestra colaboración para esta idea que ha costado mucho madurar, pero que muy pronto la veremos echa realidad, y para no aburrirles demasiado y comprendiendo que el acto que nos reúne aquí esta noche debe ser lúdico:

Les aviso a todos, vecinos, asociaciones, peñas, colectivos y personas que con sus esfuerzos y dedicación, de forma anónima y desinteresada, contribuyen a que el nombre de Langa sea un poco más grande:¡¡¡¡¡ QUE HOY COMIENZAN NUESTRAS FIESTAS ¡!!!!

Divertiros cuanto podáis en buena armonía y mejor compañía. Contagiar alegría, brindar apoyo a los que no han podido aparcar

por unos días sus afanes, sus preocupaciones. Pero sobre todo intentemos sentirnos más próximos, más dispuestos a ser solidarios que el resto del año, y tengamos siempre el deseo de un pueblo que quiere vivir en paz, que quiere vivir mejor.

Divertirse sanamente ya es empezar a vivir mejor; es hacernos bien a nosotros, es hacerle bien al pueblo. Divertiros y disfrutad también todos aquellos que no habiendo nacido aquí os habéis incorporado de pleno derecho y como uno más a nuestras costumbres y formas de vida.

Tengamos también unos segundos para no olvidarnos de los seres queridos que estas fiestas no estarán entre nosotros; unos regresarán y los tendremos aquí otro año. Otros se han ido adonde no se regresa. Para todos ellos nuestro recuerdo.

Ojala consigamos entre todos: poned perdón, donde haya ofensa; y poned alegría donde haya tristeza.

Que todos digan que aquí sobra lo que tiene que sobrar: UNA PLÁCIDA ARMONÍA SAZONADA DE AMISTAD.

¡¡¡¡VIVA LANGA DEL DUERO!!!!      ¡¡¡¡¡VIVA LAS FIESTAS DEL CORPUS!!!!

MUCHAS GRACIAS A TOD@S

Alberto Sanz Ramperez